
Государственное бюджетное учреждение « Вадский дом –интернат для 
престарелых и инвалидов» 

От 24.12.2014                                    Протокол № 2 

                                   Заседание Общественного совета 

           Присутствовали: 

1.ФРАНЦУЗОВ АЛЕКСАНДР НИКОЛАЕВИЧ- НАЧАЛЬНИК ПО ГРАЖДАНСКОЙ 
ОБОРОНЕ. 
2. ПЛАТОНОВА НАДЕЖДА ГРИГОРЬЕВНА – ЗАВ. ОТДЕЛЕНИЯ СРОЧНОЙ 
СОЦИАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ. 
3. БАРЧЕВА РОЗА ЗАХАРОВНА – ЗАМ. ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ВАДСКОГО РАЙОННОГО 
СОВЕТА ВЕТЕРАНОВ ( ПЕНСИОНЕРОВ ) ВОЙНЫ, ТРУДА, ВООРУЖЕННЫХ СИЛ 
 
Отсутствовали: 
 
1. БАТРАКОВ АЛЕКСАНДР ПАВЛОВИЧ- ПЕРВЫЙ СЕКРЕТАРЬ ВАДСКОЙ ПАРТИИ « 
КПРФ»  
2. МАЛЫШЕВА ВЕРА АЛЕКСЕЕВНА –КОРРЕСПОНДЕНТ ГАЗЕТЫ» ВОСХОД» 
 
                                            Повестка дня: 
 
1Выступление директора ГБУ « Вадский дом – интернат» Корязина М.А 
о работе учреждения за 2014 г 
2. Рассмотрение Федерального закона РФ от 28 декабря 2013 г № 442-
ФЗ « Об основах социального обслуживания граждан РФ» 
 3.Планирование работы Общественного совета на 2015г. 
 
 По вопросу № 11Выступление директора ГБУ « Вадский дом – 
интернат» Корязина М.А о работе учреждения за 2014 г 
 
 Выступил Корязин М.А подвел итоги работы дома интерната за 2014 г 
- отчет о проделанной работе с материально – технической базой 
учреждения; 
- отчет по медицинской части за 2014 г 
Французов А.Н предложил принять к сведенью отчет Корязина М.А о 
работе проделанной в 2014 г. 



 Платонова Н.Г  предложила привлечь спонсоров к улучшению 
материально – технической базы Учреждения. Члены Общественного 
совета предложили утвердить отчет Корязина М.А о работе дома- 
интерната за 2014 г 
 
Решили: Утвердить Выступление директора ГБУ « Вадский дом – 
интернат» Корязина М.А о работе учреждения за 2014 г 
 
По  вопросу №2 Рассмотрение Федерального закона РФ от 28 декабря 
2013 г № 442-ФЗ « Об основах социального обслуживания граждан РФ» 
Выступил Корязин М.А , предложил рассмотреть  федеральным 
законом « Об основах социального обслуживания граждан РФ» 
В целом закон направлен на повышение и качества социального 
обслуживания граждан.  
 
При рассмотрении закона, члены Общетвенного совета пришли к 
такому мнению, что в целях повышения качества услуг  необходимо 
обратиться к Главе местного самоуправления к Ураеву И.А с 
предложением передачи пустого здания бывшей  поликлинике ЦРБ.  
Вадскому дому- интрернату. 
 
Решили: Утвердили , что в целях повышения качества услуг  
необходимо обратиться к Главе местного самоуправления к Ураеву И.А 
с предложением о возможности  передачи пустого здания бывшей 
поликлинике ЦРБ.  Вадскому дому- интрернату в  оперативное 
управление 
По вопросу № 3 Планирование работы Общественного совета на 2015 
год 
Слушали Французова А.Н  который внес на рассмотрение и 
утверждения план работы общественного совета на 2015 год 
Слушали Платонову Н.Г , которая предложила оставить план 
мероприятий на 2015 г.  
Решили: Утвердить план работы Общественного совета на 2015 г 
 
Председатель 
Общественного совета_______________________Французов А.Н 
Секретарь_________________________________ Егорова Н.В 



 
 
 
 
   
  
 
 

 

 


